新年のごあいざつ

節目の年、全力で

梅田 久喜市長 修-



市民の皆様におかれましては、夢と希望に満ちた輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。 昨年は、新型コロナウイルスの影響で数々の事業が中止、延期、縮小となりましたが、市民の皆様に は、感染予防対策にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。

本市では、コロナ禍の対応として、国及び県の生活支援等に加え、市内の中小企業・小規模事業者、 医療機関等に対し、独自の支援策を実施してまいりました。今後も、状況を見極め、情報発信や適切な 支援等、スピード感をもって、全力で取り組んでまいります。

さて、いよいよ東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会が開催されます。「健幸・スポー ツ都市」として、更なるスポーツの振興を図るとともに、誰もが心身ともに健康となり、躍動する活気 あるまちを目指してまいります。

> 今年は、早いもので、私が市長に就任し4年目を迎えます。「久喜市をもっと良 くする」ために、アフターコロナを見据えた長期的な視点に立ち、市民の皆様の知 恵を結集した「オール久喜」の体制で、市政を運営してまいりますので、ご理解、 ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、市民の皆様のご健勝を心よりご祈念申し上げ、新年のごあいさつといた します。

コロナ禍においても人が輝く久喜市に

久喜市議会議長 春山

市民の皆様におかれましては、輝かしい新年を迎え、健やかにお過ごしのことと心よりお慶び申し上 げます。また、平素より市議会に対し、温かいご理解とご協力をいただいておりますことに、厚く御礼

年頭にあたり、市議会を代表して、謹んでごあいさつを申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルスの感染拡大により、全世界が甚大な影響を受け、日本においても過去最 悪の不況といわれるほど、国民の生活や経済活動に大きな影を落としました。

市民の皆様も、新しい生活様式の実践など、不自由な思いをされていることと思います。そのような 皆様方のご協力やいろいろな分野の方々のご努力で、必ずコロナは終息するものと確信しております。

コロナ終息に向けた、日常生活におけるさまざまな不便が続く中においても、久 喜市民一人ひとりが輝ける年となるよう、市議会では、公平できめ細かな視点をも ち、丁寧な議会運営を心掛けてまいります。

どうか、皆様の変わらぬご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げ ます。

結びに、新しい年が市民の皆様にとりまして、幸多き年でありますとともに、皆 <mark>様のご健勝を</mark>心よりご祈念いたし<mark>まして、</mark>新年のごあいさつといたし<mark>ます。</mark>

